



Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.



In großer Trauer, aber voll Liebe und Dankbarkeit, nehmen wir
Abschied von der Liebe meines Lebens, unserem besten Papa, meinem
Sohn, Schwiegersohn, Bruder, Schwager, Onkel und Paten, Herrn

Bernd Luttenberger

Kropfling 14, 4901 Ottnang
Mitglied des Billardvereines Viking Vöcklabruck

der am Freitag, 21. Juli 2017, nach einem schweren Verkehrsunfall,
im 49. Lebensjahr plötzlich und unerwartet aus unserer Mitte
gerissen wurde.

Wir begleiten Bernd am Samstag, 29. Juli 2017 um 10.00 Uhr, von der
Aufbahnhalle in Ottnang zum Gottesdienst in die Pfarrkirche.
Anschließend erfolgt die Verabschiedung auf dem Kirchenplatz.

Die Totenandacht halten wir am Freitag, 28. Juli 2017 um 19.00 Uhr,
in der Pfarrkirche Ottnang.

In uns lebst Du weiter

Miriam

Jaqueline, Marcel, Larissa

Ida
Mutter

Hertha u. Fritz
Schwiegereltern

Jutta, Fredi
Geschwister

im Namen aller Verwandten.

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.